



Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

# Wurstelprater derzeit völlig menschenleer

Die Temperaturen sind zeitweilig bereits frühlingshaft, langsam erwacht die Natur – doch auf den Straßen und Plätzen sind fast keine Menschen zu sehen: Die ganz überwiegende Zahl der Leopoldstädter hält sich an die verordneten Ausgangsbeschränkungen.

Auf dem Praterstern wartet so gut wie niemand auf einen Bus oder eine Straßenbahn, und auch ein paar Schritte weiter bietet sich ein ungewöhnliches Bild: Der Wurstelprater, wo sonst auch im Winter einige Buden geöffnet sind, ist völlig menschenleer. Lediglich in der Hauptallee sind einige Läufer zu sehen.

**DURCHHALTEN**  
Wir müssen noch eine Zeit lang durchhalten. Umso schöner wird es allerdings sein, wenn das gewohnte Leben wieder allmählich seinen Lauf nehmen wird.



**NICHTS LOS** | Ein menschenleerer Praterstern, ein paar Läufer in der Hauptallee.



**HINWEIS** | Ein Großbildschirm im Prater rät etwaigen Besuchern, zu Hause zu bleiben.



NÖSKO